



Apoyo a la candidatura
del Sitio de los Dólmenes
de Antequera a Patrimonio
Mundial de la Unesco

INDEMNIZACIÓN DE 82.000 EUROS PARA CASADO



La jueza considera el
despido improcedente,
pero rebaja la pretensión
del exdirector general
del Málaga P57



DEPORTE BASE

LOS MALAGUEÑOS, ENTRE LOS MEJORES DE ESPAÑA



Málaga permitirá pagar el tiempo exacto en la zona azul desde la semana que viene

El nuevo servicio podrá utilizarse vía telemática en las casi 3.000 plazas de SARE de la capital

El sistema consiste en la incorporación de un cronómetro en la 'app' con la que se abona por móvil

Málaga permitirá pagar el tiempo exacto de estacionamiento en la zona azul a partir de la semana que viene. El Ayuntamiento de la capital presentará el próximo martes

el desarrollo de la aplicación Smassa, la que se utiliza para el pago con móvil en la red de aparcamientos municipales, gracias a la cual el usuario dispondrá de un cronómetro en

la 'app' que fija con exactitud el tiempo de estacionamiento, por lo que el abono se ciñe a ese periodo. El servicio estará disponible en las casi 3.000 plazas de SARE. P2

SUSANA DÍAZ VE A SÁNCHEZ PRESIDENTE... «PORQUE HAYA GANADO LAS ELECCIONES»

La presidenta
cierra filas
en Madrid en torno
al secretario general,
pero rechaza
un nuevo intento
de formar gobierno
sin victoria electoral
tras el 26-J P26



Susana Díaz, ayer en Madrid durante la conferencia que pronunció en un foro. :: EFE

Resignación en La Luz tras el veredicto para el asesino de Estefanía y Aarón

«Hay que endurecer las penas para la violencia de género; hay muchas familias destrozadas»



:: A. CABRERA

Los familiares y amigos de Estefanía y Aarón, la madre y el niño que fueron asesinados en la barriada de La Luz en 2013, asistieron con resignación y dolor a la declaración

de culpabilidad del autor del crimen, Miguel Ángel G.G. El entorno de la víctima pidió más dureza contra la violencia de género, pues «hay muchas familias destrozadas». P6

Bruselas pide a España 8.000 millones de ajuste en dos años para cumplir el déficit P38 EDITORIAL29

La Nogalera se hermana hoy con Chueca para potenciar las fiestas del Orgullo LGTB P22

La Magia de
JORGE BLASS
Disfruta del ilusionista que encandiló al propio David Copperfield.
20 MAYO
Más información: CasinoTorrequebrada.com
CASINO TORREQUEBRADA
Avenida del Sur, s/n. 29630 Benalmádena-Costa Málaga. 952 577 300